

ABSTRAK

Nihayatul Himmah, (1610310169) Pola Asuh Orangtua dalam Membentuk Akhlak Anak pada Era Digital Di SDN Tanjunganyar 2 Gajah Demak.

Pola asuh orangtua adalah bentuk, cara serta perilaku yang diterapkan orangtua kepada anak yang bersifat relatif konsisten dari waktu ke waktu dalam rangka membimbing dan mengasuh anak dengan tujuan agar anak dapat bersikap mandiri sehingga mampu bersoialisasi dengan baik dengan lingkungan sosialnya. Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan pola asuh orang tua dalam membentuk akhlak anak pada era digital kelas V di SDN Tanjunganyar 2, faktor pendukung dan faktor penghambat pola asuh orang tua dalam pembentukan akhlak anak, serta solusi yang dilakukan oleh orangtua untuk mengatasi hambatan pada pola asuh dalam pembentukan akhlak anak. Pendekatan yang digunakan adalah pendekatan deskriptif kualitatif. Penelitian dilaksanakan dengan melakukan studi langsung ke lapangan terhadap beberapa subyek diantaranya orang tua siswa kelas V SDN Tanjunganyar 2, guru kelas V, serta kepala sekolah. Teknik pengumpulan data menggunakan multimetode diantaranya adalah metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Observasi dilakukan dengan pengamatan secara langsung di lingkungan rumah siswa-siswi kelas V. Wawancara dilakukan dengan kepala sekolah, guru kelas V dan orangtua siswa. Dokumentasi baik foto maupun data tentang kegiatan siswa-siswi kelas V serta profil sekolah yang diperoleh dari kepala sekolah, guru kelas, dan hasil pengamatan peneliti. Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) pelaksanaan pola asuh orang tua terhadap pembentukan akhlak anak pada era digital mayoritas menggunakan pola asuh demokratis yang mana bentuk pola asuh yang memperhatikan dan menghargai kebebasan anak tetapi orang tua masih memberi bimbingan. (2) Dari berbagai pelaksanaan pola asuh mempunyai faktor pendukung di antaranya faktor lingkungan, kultur budaya dan tingginya pendidikan orang tua dan faktor penghambat yaitu keadaan ekonomi yang rendah dan rendahnya riwayat pendidikan orang tua. (3) Solusi dari orangtua dalam pembentukan akhlak yaitu memberi nasehat, perhatian, memberi hadiah dan hukuman dan meleak digital

Kata Kunci: Pola Asuh orangtua; Akhlak; Era Digital;